



Momento de la presentación de la iniciativa para ayudas a pymes que promueve Coiti Alicante. R. A.

**INICIATIVA** El colegio crea un completo programa de ayudas a pymes

## El Coiti Alicante apuesta por la reindustrialización sostenible

### ALICANTE

**R. A.** El Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos de Alicante ha puesto en marcha una iniciativa dirigida a ayudar a las pymes alicantinas del sector industrial manufacturero que atraviesan por dificultades. Esta idea tiene por objeto incrementar la productividad de las empresas, especialmente aquellas con menos de veinte trabajadores que no cuentan con ningún ingeniero en plantilla, ayudarles a ser más competitivas y plasmar en un documento todos aquellos aspectos susceptibles de cambio o mejora.

Podrán acogerse al programa de ayuda a la pyme aquellas empresas que reúnan los siguientes requisitos: empresas de la Comunitat Va-

lenciana o que desarrolle su actividad en la misma, no disponer de un ingeniero en plantilla, ser una empresa industrial o industrial manufacturera, tener problemas técnico-económicos (disminución de facturación en los últimos 3 años consecutivos), disponibilidad de la gerencia para abordar el proyecto, ser elegida bajo consenso por el equipo de ingenieros que se impliquen en el proyecto.

La iniciativa, pionera en la provincia, está dirigida al sector industrial manufacturero y, dentro de ésta, a los principales sectores como el energético, plástico, alimentación, calzado y textil, entre otros.

No sólo se trata de mejorar la productividad de estas empresas, algo esencial para su futuro inmediato,

sino que además esta mejora repercute directamente en la posibilidad de contratar a más personal. La creación de estas ayudas, contribuyen también, de forma indirecta, a reducir las tasas de desempleo en la Comunitat Valenciana y la de nuestros colegiados. No debemos olvidar que la figura del ingeniero genera competitividad y progreso en la cualquier ámbito laboral.

El desarrollo de estas mejoras se iniciará con una fase inicial gratui-

**La iniciativa es pionera y se dirige a diversos sectores de la provincia**

ta y desinteresada de un grupo de colegiados, realizando visitas a una selección de pequeñas industrias para elaborar un diagnóstico con propuestas concretas de mejoras. El trabajo incluye una primera toma de datos en planta, la revisión de diferentes parámetros preestablecidos, una entrevista con el gerente y otros trabajadores, toma de imágenes y recogida de información sobre la empresa. Posteriormente, los técnicos elaborarán un diagnóstico de la situación con una batería de propuestas estructurales de mejora. La decisión final de ejecutar, o no, esas acciones compete a la empresa.

A grandes rasgos, el informe abordará aspectos de eficiencia energética, logística industrial, instalacio-

nes y mantenimiento, costes y calidad, formación del personal, motivación, liderazgo, rentabilidad, mejora continua y situación económica, entre otros.

Para llevar a cabo esta reactivación de la pyme se cuenta con los ingenieros colegiados que han participado en el Programa EMINEEM (Empleabilidad, Ingeniería, Emprendimiento y Empresa) del COITIA, un programa que pretende promover la empleabilidad de sus técnicos, tanto en el plano nacional como en el internacional. Cabe destacar que a través del programa los colegiados pueden obtener la acreditación Desarrollo Profesional Continuo (DPC), como su propio nombre indica, certifica la formación y la experiencia laboral de los graduados e ingenieros técnicos colegiados. Asimismo, aquellos colegiados inscritos en la bolsa de empleo del colegio, también podrán participar en los trabajos para la reactivación de la pyme.

Por último, cabe destacar la participación de entidades como el Círculo de Economía de la provincia de Alicante y Bankia, entre otras, que ayudarán a consolidar esta importante iniciativa junto con las becas de ayuda a la formación, cuyo importe asciende en el caso del Coiti de Alicante a 6.000 euros, y en el ámbito del Consejo General, a 78.000. Estas ayudas se materializan en forma de cursos de especialización, facilitándoles el pago.

### ACUERDOS CON EMPRESAS

El Programa EMINEEM de prácticas y proyectos en empresas trata de mejorar la empleabilidad de los ingenieros, así como vincular el ámbito empresarial con el profesional mediante acuerdos con empresas para promover la inserción en el mercado laboral de los ingenieros y su especialización. Con esta iniciativa, se pretende potenciar la figura del ingeniero como profesional versátil y generador de valor y convertir a los ingenieros en referentes como profesionales independientes y al servicio de la sociedad, fomentando a su vez el emprendimiento, la investigación y la innovación.

### INMOBILIARIA

## Yemve, la mejor opción para elegir una vivienda exclusiva

### ALICANTE

**R. A.** Yemve es una iniciativa que pretende, bajo un nuevo modelo basado en el conocimiento, el trabajo y la transparencia, agrupar a personas con los mismos intereses en cuanto a vivienda y guiarlos a alcanzar la meta de obtener unas viviendas exclusivas, construidas con las técnicas más avanzadas, incorporando criterios de ahorro energético, con el apoyo de nuestra experiencia como gestores y la enorme fuerza colectiva.

Esta empresa acompaña y gestiona todo lo necesario para que el cliente obtenga la vivienda soñada en el lugar deseado a un precio

justo y honesto. Esto es posible gracias a la amplia experiencia de su equipo humano, que trabaja constantemente en la localización de los mejores suelos donde construir viviendas exclusivas. Una vez localizada la ubicación perfecta se realizan los primeros estudios para comprobar la viabilidad.

El equipo de expertos de Yemve, lleva tiempo trabajando en el proyecto para la adjudicación del suelo donde se ubica el Hotel Sidi San Juan, en primera línea de playa en el Cabo de las Huertas, junto a la playa de San Juan y a diez minutos de Alicante. Se han realizado los estudios previos para conseguir

unos estándares de calidad, hasta ahora, desconocidos en la zona.

Se presentan distintas opciones de viviendas con plazas de garaje y trastero incluido. Inmersos en un gran área verde de 23.000 metros cuadrados, con seguridad 24 horas, dónde se ubican las zonas comunes y ocio: jardines, pistas deportivas, club social, club de juegos y estudio, 'lounge' área, gimnasio, 'beach' club, playa artificial, salida directa a la playa y pista de 'running'.

El eje central alrededor del que girará la actividad del residencial será una gran piscina modelo Laguna Infinity punto de numerosas



Imagen promocional de la empresa Yemve. R. A.

actividades, jacuzzis y también piscina climatizada. Lo que pretende Yemve es conseguir una vivienda que encaje con los sueños del cliente a precios de cooperativa, es por ello que la empresa ayudará en el proceso desde el principio hasta el

final. Disponen de un grupo de personas que darán respuesta a todas las dudas en el teléfono 966116060, en el correo electrónico info@yemve.com o a través del formulario de contacto de la página web www.yemve.com.